
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 78/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes o seguinte pedido de informação: 

 
 Que nos seja informado se existe previsão para a construção de 

um abrigo em frente ao Posto de Saúde localizado no Bairro Dr. 
Leônidas Calero (Promorar), conforme solicitado através do 
Pedido de Providências Nº 14/2017, de autoria destes Vereadores. 

JUSTIFICATIVA: 
 

                             Após ter sido encaminhado por estes Vereadores um Pedido de 
Informação sobre o andamento do referido Pedido de Providências, foi respondido pelo 
Secretário de Obras e Transportes que esta Secretaria já possuía o material necessário para 
tal construção, porém estava no aguardo da disponibilidade da mão de obra para poder 
realizá-la. Já se passaram 6 meses desde esta solicitação e nenhuma providência foi tomada. 
Ressaltamos que este abrigo é de extrema importância considerando a época em que nos 
encontramos, principalmente para proteger de chuvas, vento e umidade os munícipes que 
precisam frequentar esse Posto. Assim como será de grande valia em outras estações, 
abrigando os mesmos do sol forte. 
 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 04 de Julho de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 79/2017 

 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal o seguinte pedido de 
informação: 

 
 Que nos seja informado sobre o Decreto da Lei do SIM (Serviço 

de Inspeção Municipal), aprovada na Sessão Ordinária do dia 03 
de maio do corrente ano. 

JUSTIFICATIVA: 
 

                             Para fins de informar estes Vereadores que estão sendo procurados por 
empresários do Município. 
 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 06 de Julho de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 76/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal o seguinte pedido de 
informação: 

 
 Solicitamos informação a respeito do PIT (Programa de 

Integração Tributária), considerando os itens: 

 Em que período foi implantado este Programa no Município; 

 De que forma o Município está atuando no Programa, se está 
atingindo suas metas e a partir de qual mês atingiu as mesmas; 

 Quais os benefícios que este Programa traz ao Município. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                                        O Programa de Integração Tributária tem por finalidade aumentar 
a arrecadação do município que visa incentivar e avaliar as ações municipais de interesse 
mútuo do município no crescimento da arrecadação do ICMS. 
                                       Os consumidores que exigirem CPF na Nota Fiscal participarão de 
sorteios e incrementarão a arrecadação. A anotação do CPF na nota fiscal é 
importantíssima, pois sem isso não há como a Fazenda anotar o crédito do consumidor 
para as futuras devoluções ou deduções. Daí a pergunta mais frequente do comércio hoje 
em dia é: "CPF na nota"?   
                                        Entendemos que conscientizar os consumidores da importância de 
pedir para que o comércio local insira o CPF na Nota é uma ajuda muito grande para a 
arrecadação de nosso Município. 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 06 de Julho de 2017. 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 160/2017 

 
 

Senhora Vice Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria do Meio Ambiente e 
Secretaria de Obras e Transportes o que segue: 

 
 Que seja providenciado corte e remoção de uma árvore localizada nas 

margens do Rio Camaquã, Rua João Bulcão, próximo a ponte que dá acesso 
a RSE-357 (João Francisco da Cunha Franco) como mostra fotos em anexo. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por estes Vereadores que se 
preocupam com o fato desta árvore estar contribuindo para o acúmulo de lixo que decorrem 
do descarte incorreto do mesmo, que sendo assim, acabam sendo levados para o Rio em 
consequência das chuvas. Esses resíduos podem contribuir para a proliferação de doenças, 
prejudicando nossa comunidade. 
               
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 05 de Julho de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 162/2017 

 
 

Senhora Vice Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e Transportes 
o que segue: 

 
 Que seja providenciado patrolamento na estrada que dá acesso ao Rincão 

dos Saraivas. 
 

JUSTIFICATIVA: 
 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por estes Vereadores atendendo 
a solicitação do Senhor Valdeci Souza, portador do RG: 1038300746 e CPF: 513.560.793-
53 e moradores da referida localidade, pois somente foi feito patrolamento até o matadouro 
e os mesmos gostariam de saber por que tal serviço não foi realizado até o final. 
               
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 06 de Julho de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 


